

Diagonales : La banque au Prozac ?

03-09-2009

Il n'y aura de reprise durable que si les consommateurs retrouvent le plaisir d'acheter et les entrepreneurs le goût de l'investissement. A défaut, on risque de connaître une succession d'espoirs et de déceptions, au fur et à mesure que se reconstituent et se dégarnissent les stocks. Dans tous les pays, les pouvoirs publics s'efforcent de restaurer la confiance, en soulignant le moindre signe de redressement de l'économie. Mais les discours d'encouragement peinent à rétablir l'optimisme.

Aussi, à l'image des psychiatres qui préfèrent les médicaments aux psychothérapies, on se demande outre Atlantique si une façon de sortir de la dépression ne serait pas d'administrer des antidépresseurs à chacun. Certains ont calculé qu'une distribution gratuite de Prozac à l'ensemble de la population adulte serait rentable si elle provoquait un supplément de croissance de 0,2%. D'autres estiment qu'une mise sous Prozac ciblée sur certaines professions serait plus efficace. Une voie à explorer pour relancer le crédit aux PME ?

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com